

PLAT

Yan DUREPAIRE

Depuis 2011, Yan DUREPAIRE est installé à La Teste et compte sous sa coupe près de 70 chevaux à l'entraînement. Régulièrement représenté dans les Quintés où il obtient d'excellents résultats, il devrait encore avoir de très bonnes possibilités au départ des gros handicaps lors des semaines qui arrivent. Parmi elles, il faut citer :

GRIS NOIR

Il devrait faire parler de lui dans les épreuves pour Stayers. Il progresse et a fait son retour en piste à la mi-avril après plusieurs mois d'absence. Il a fait ses preuves dans les Quintés et va en gagner un rapidement.

LA DAME DE GRACE

Elle a du métier et les handicaps Quintés ne lui font pas peur. Elle était très chuchotée à la mi-mars dans un événement où elle n'a pu se montrer dangereuse. Ce n'est que partie remise.

METRAMO

Assez estimé, il confirme à chaque course les espoirs placés en lui et devrait encore se mettre en évidence dans la capitale où il a été très plaisant lors de sa première sortie.

NACHILA

Elle a montré qu'elle avait les moyens de bien faire dans les Quintés. A l'issue d'un déroulement de course favorable, elle devrait trouver son jour, autour de 2000 mètres.

TORUK

Nouveau venu dans l'écurie, il a laissé une belle impression lors de ses débuts sous son nouvel entraînement et semble détenir une bonne marge de progression. 2000 mètres de préférence.

Yohann GOURRAUD

Après une bonne carrière de jockey, Yohann GOURRAUD s'est installé entraîneur en 2011 à Maisons-Lafitte. Les résultats ne se sont pas fait attendre notamment dans les handicaps où son nom apparaît régulièrement dans la liste des partants des Quintés. Une petite sélection pour cette catégorie s'impose :

KEEN GLANCE

Elle a dévoilé de belles choses au niveau des gros handicaps et nul doute qu'elle va continuer sur cette lancée. Elle est au mieux et sur 2500 mètres et plus, elle va en faire souffrir plus d'un en final.

ELLINIS

Si son mentor persiste dans les handicaps, il faudra s'en méfier car elle a dévoilé de la qualité en bon terrain.

JUSQUIAME NOIRE

Elle avait besoin de courir pour sa rentrée mais nul doute qu'elle va rapidement reprendre le cours de ses bonnes sorties dans les Quintés où elle est très confirmée.

MUTINNE

Transfuge de la maison Durepaire, elle a montré en avril qu'elle pouvait réussir dans les Quintés en s'emparant d'une brillante troisième place à Longchamp à ce niveau. Elle devrait confirmer.

PATONG

Il baisse au poids et devrait être prochainement compétitif dans les handicaps si sa valeur se délite encore un peu. C'est un outsider valable à ne pas négliger sur le mile et corde à droite.

STAR D'AUTHIE

Elle a maintenant plusieurs parcours dans les jambes pour venir jouer les trouble-fêtes dans les handicaps. Attention à elle.